

EXCLUSIVAS NOTICIAS ÚLTIMA HORA



Freno a 'Mi casa ya', 'golpe social' de Petro a las familias pobres



Coosalud compró casa en \$10.000 y se la auto arrendó en \$1.000 millones



Exitoso transport



GENERALES

OPINIÓN

SECCIONES

POLÍTICAS

DEPORTES

FARÁNDULA



321 ACCIÓN

Inicio / Generales / Exitoso transporte férreo de polietileno de Ecopetrol hasta Santa Marta



GENERALES

Exitoso transporte férreo de polietileno de Ecopetrol hasta Santa Marta

✍️ Jorge Mariano · 📅 diciembre 19, 2024

Con esta modalidad la empresa ahorró US\$8.2 por tonelada transportada.

Con éxito concluyó el piloto realizado por Ecopetrol de movilización de 200 toneladas de polietileno desde la estación de tren ubicada en Barrancabermeja hasta el puerto de Santa Marta, producto que será exportado a Brasil.



Es la primera vez que la petrolera desarrolla logística de transporte por vía férrea reduciendo costos e impulsando el transporte multimodal en Colombia.

«Así, se consolida la apuesta del #GobiernoDelCambio para impulsar este modo con comercialización de productos de la principal empresa del país, que gracias al tren pudo transportar más carga, con menor consumo de combustible y reducir emisiones en 3.4 toneladas de CO2 por la operación», señaló la **Agencia Nacional de Infraestructura -ANI-**.



BUSCAR

Buscar

PROYECTA TU MARCA AQUÍ



301 7803714
JORGE MARIANO

LATEST

POPULAR

TRENDING



GENERALES

Freno a 'Mi casa ya', 'golpe social' de Petro a las familias pobres



GENERALES

Coosalud compró casa en \$10.000 y se la auto arrendó en \$1.000 millones



GENERALES

Exitoso transporte férreo de polietileno de Ecopetrol hasta Santa Marta



GENERALES

Petro cierra las puertas de 'Mi casa ya' y Char las mantiene abiertas



GENERALES

Revelan imagen de delincuente que robó en Davivienda del Tránsito



Para Ecopetrol la movilización de la carga, en un recorrido de 526 km, permitió ahorros de hasta US\$8,2 por tonelada transportadas, lo que aumenta la confianza de esta empresa para subirse al tren e impulsar la competitividad de nuestro país.

Fotos: ANI



Anterior
Petro cierra las puertas de 'Mi casa ya' y Char las mantiene abiertas

Siguiente
Coosalud compró casa en \$10.000 y se la auto arrendó en \$1.000 millones

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)

MÁS HISTORIAS



GENERALES

Freno a 'Mi casa ya', 'golpe social' de Petro a las familias pobres

🕒 diciembre 19, 2024 🗣️ Jorge Mariano



GENERALES

Coosalud compró casa en \$10.000 y se la auto arrendó en \$1.000 millones

🕒 diciembre 19, 2024 🗣️ Jorge Mariano



GENERALES

Petro cierra las puertas de 'Mi casa ya' y Char las mantiene abiertas

🕒 diciembre 19, 2024 🗣️ Jorge Mariano

RESUMEN DE NOTICIAS



GENERALES

Freno a 'Mi casa ya', 'golpe social' de Petro a las familias pobres

🕒 diciembre 19, 2024 🗣️ Jorge Mariano



GENERALES

Coosalud compró casa en \$10.000 y se la auto arrendó en \$1.000 millones

🕒 diciembre 19, 2024 🗣️ Jorge Mariano



GENERALES

Exitoso transporte férreo de polietileno de Ecopetrol hasta Santa Marta

🕒 diciembre 19, 2024 🗣️ Jorge Mariano



GENERALES

Petro cierra las puertas de 'Mi casa ya' y Char las mantiene abiertas

🕒 diciembre 19, 2024 🗣️ Jorge Mariano

[X](#) [f](#) [@](#)

